
 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謹んで新春をお祝い申し上げます。旧年中は大変お世話になり誠にありがとうございます。 

早いものであっという間に１年が過ぎ、新しい年となってしまいました。１年を振り返る中で、 

妻が子どもに常々言っている言葉を自分に置き換えると年は取ったが自分自身は成長できているの

かと思うことがあります。それは、早く宿題をやりなさいやどうせやるんだから先にやった方がい

いでしょうという言葉です。私自身も子どもに言うこともありますが、自分自身はしっかりとその

言葉通りの行動をとれているかと考えると言い切れはしないと思います。当たり前のことでわかっ

てはいるができていないと感じます。今年はしっかりと言い切れるような１年にし、年末にはやり

きったという充実感を持てる１年にしていきたいと思います。また、組織としても皆さまに誠実な

対応を心掛けより一層信頼をしていただける組織を目指していきますので、 

お気付きのことがありましたらご指導いただければ幸いです。 

本年も皆様が御健勝で御多幸でありますよう、心からお祈り申し上げます。 

 

                                      有田 直人 
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皆さんこんにちは。 

今回のテーマは、ペット保険についてです。 

 

日本では、約 1,600 万頭の犬や猫が家族の一員として暮らしており、今後も単身世帯の増加や 

世帯人数 の減少により、ペットと暮らす家庭が増加することが予想されます。 

また、2022 年 6 月には改正動物愛 護管理法が施行され、適正な飼育や健康の保持に関する 

規制強化が行われるなど、これまで以上にペット の健康に注目が集まっています。  

一方で、ペット保険の普及率は約 10％に留まっており、ペットの健康を守るためには 

ペット保険の更なる普及が急務となっています。 

 

ペットの治療費は自己負担です。大切な家族の一員でもある、ワンちゃんやネコちゃんたち。 

まいにち元気に過ごして欲しいと願う一方でケガや病気、                    

体調不良などで心配になることも多いと思います。 

そんなときは、早めに病院で診察してもらうことが大切です。 

ところが、ペットは人間と異なり公的な健康保険がなく診察費や薬、                                                       

手術などの治療費はすべて飼い主さまの自己負担になってしまうのです。 

 

大切な家族の一員でもある、ワンちゃんネコちゃんのために 

この機会にペット保険の加入を検討してみてはいかがでしょうか！ 

 

弊社でも、あいおいニッセイ同和損害保険株式会社で取り扱いが 

今年の１月から開始となります。 

ご不明な点や、関心がありましたら 遠慮なくお問い合わせください。 

 

                             

 

 

 

あけまして、おめでとうございます。 

群栄興産と小森谷商店が経営統合してから、丸（〇）３年がたちました。 

お客様のご支援により順調に推移させていただき、本当にありがとうございます。 

会社に対する私の支援は「次世代経営の実現支援」としています。お客様の環境を生活応援できま

すように、あらゆるご要望に答えられるように経営環境を整えていきたいとおもいます。 

高崎市も今年は市長・市議会議員選挙があります。 

「多様で個性的なコンパクトシティと美しい街づくり」をお願いします。 

 

 

 

                                     

 

 

皆さま、明けましておめでとうございます。 

旧年中は大変お世話になり誠にありがとうございました。最近まで年末年始というと紅白歌合戦や

お正月の特別番組を家族と共に観る、というのが定番の過ごし方でした。今は YouTube で両親がま

だ若かった頃の懐かしい歌謡曲の映像などを観て皆で懐かしがったり、その頃の思い出話しをした

りしています。テレビ番組はニュースと幾つかの気になる番組のみを録画しておき、後で CM早送り

でパパッと観ます。私の父親は元旦に家族にステーキを振舞って、家族の喜ぶ顔を見るのがとても

好きでした。今はその習慣を母が引き継ぎ、我が家の変わらぬ伝統となっております。 

変わっていくものと変わらぬもの、どちらも我が家のお正月の暖かなお気に入りです。 

仕事面でも新しくて便利で効率の良い、皆にとって良いものは取り入れつつ、人との 

接点や思いやりなどの変わらぬ部分も大事にするよう心がけて参る所存です。 

今年も宜しくお願い致します。                    小森谷 剛                             

 

 

  

 

 
事業継続力強化計画とは中小企業・小規模企業向けの 

防災・減災の事前対策計画のことです。 

また、巨大地震や集中豪雨などの自然災害に加え、 

新型コロナウィルスなどの感染症にも対応した計画を策定することもできます。 

そして、認定を受けた企業には、 

「補助金（ものづくり補助金など）の優先採択」や「低利融資」などの様々なメリットがあります。 

ご興味がありましたら、無料にてサポートいたしますのでご相談ください。 

事業継続力強化計画の認定を受けました！ 
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今年１年頑張りたいこと 
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今年１年頑張りたいことは、健康な体づく

りです。昨年は体調を何回か崩し辛い思い

をしたので、健康で元気に過ごせる体づく

りをしていきたいと思います。食事や運動

面に気を付けて一緒に健康的に痩せられた

らいいなと思っています。お菓子の食べす

ぎに注意して、運動も適度にしていきたい

と思います。            

羽賀 風利 

今年こそ時間を有効に使えるように 

意識したいと思います！ 

やりたいこと、いつまでにやるなど具

体的に設定して結局何もできなかった

なと年末に思うことがないようにした

いです。１年間あっという間なのでど

うしたいかと考えて行動できればいい

なと思っています。 

   

髙松 綾子            

 

 

1. 姿勢を正す習慣づくり 

2. 字をていねいに書く習慣づくり 

3. 在宅死の研究の継続 

4. ラスト８０歳までの 

エージシュートに挑戦する 

5. 家回り手作り研修の開始 

上記項目を１年通して頑張りたいと 

思います。 

ゴルフを始めて約３０年になりますが、

なかなか上達せず１００切りが数回しか

ありません。会社の帰りに練習をしよう

かと午前中は思っても、帰りに近づくに

つれ面倒になり「早く帰って酒が飲みた

い」と欲求に負け帰宅。 

なので、今年は週２で練習に通いたいと

思います。 

 

  山下 光悦  岡田 亜由美 

私は、仕事では表面にも書きましたが 

後回しをなくしすぐに実行、行動に移すこ

とを目標にしたいと思います。趣味では、

ゴルフのスコア８０代を目指したいと思い

ます。ちなみに、ゴルフの現状は１００代

と９０代を行ったり来たりです。どちらも

ハードルが高いですが、良い年末が迎えら

れるように１年間頑張って        

いきたいと思います。            

       有田 直人        

 

 

先日、グランドピアノと服飾品を整理したい。 

というお客様からご相談を頂きました。 

品物ごとに私のお客様関係に相談に乗ってもら

い、双方から喜んで頂けました。本業以外でもお

客さん同士を繋げてお役に立てたらいいな、と思

っております。また、大型のバイクを購入し１年

経ちましたが、まだ怖いです。でも今年は一人旅

に出て、東北地方の温泉にでも浸かって来たいで

す。他にも新しい趣味を見つけていきたいです。 

 

体調管理を気を付けたい（頑張りたい）と

思います。運動不足にも関わらず好きなも

のを好きなだけ飲み食いしている状況なの

で自己管理をするように気を付けたい（頑

張りたい）です。『体を鍛える』『暴飲暴

食を控える』と宣言してしまうとつらいの

で、適度に体を動かす(*^-^*)飲食は腹八分

目を意識する(*’▽’) これなら頑張れそ

うです！今年１年頑張りたいと思います。 

 

料理を頑張りたいと思っています。料理にさほ

ど興味はなかったのですが、知人の誘いで昨年 

から料理教室に通い始めるようになりました。

いざ始めてみると、私の好物のカレーが、 

意外と簡単にスパイスから作れるなど、学びも

多く楽しんでいます。料理の基礎を学ぶコース

のほか、パンやケーキを作るコースも併せて通

っています。受講料が無駄にならないように 

少しでも多く身に付けたいと思います。 

 

毎年畑の草刈りをしていますが、ただ草を刈る

だけで畑は放置状態。刈るのも伸びてしまって

からなので種子が飛んでまたすぐに生えてきて

の繰り返しです。石、ごみやらが、混ざってい

るところもあり草刈機や刈払機でやりずらいと

ころもありそこだけ残ってしまったりと何も生

み出していない畑に時間とお金をかけている状

態です。今年こそは石やごみを片付けて作物を

育てられる環境にしたいと思っています。 

        荻原 和之 

安心と信頼の実績、 

大手より小回りが効く、 

町の空調設備屋さんです。 

エアコン、水回りの困りごと

は「太陽プラント」まで 

なんでもお気軽に 

ご相談ください！！ 

 

 

古くなったエアコン補助金を利用して入替が出

来ます！稼働の落ち着いた今が絶好の入替時期

です。セントラル方式の施設では大幅な省エネ

が見込めます。壊れてしまったエアコンでは、

補助金の申請が出来ません。壊れる前に検討し

ませんか？２次公募がこれから始まります。 

予算がある今がチャンスです。大変難しいと言

われている補助金申請になります。エネルギー

の積算など自社や慣れていない行政書士では 

申請を通すことは非常に難しいです。 

ぜひ１度、太陽プラントまでお電話ください。 

 

 

 

 

《 法人・個人事業主のお客様へお知らせです 》 

 

   

 

４月から娘が保育園に入園することになり

日々成長を実感しています。やはり周りから

子供の成長は早いと言われてきましたが、本

当に早くあっという間に大きくなりもっとこ

うしていればと後悔していることもありま

す。今年は家族との時間を大切に後悔がない

ようにしていきたいです。また仕事面では 

資格を取得しより良い情報のご案内が出来る

よう勉強にも励んでいきたいです。 

 

 

うわさのお客様 

 

 一緒に働きたい方、募集中です！！ 

アットホームな環境で一緒に働きましょう♪ 

【仕事内容】 

生命保険・損害保険の法人代理店で保険スタッフとして営業業務をお願いします！ 

・保険商品のご提案から契約手続き 

・アフターフォロー 

・損保の更新契約対応及びお客様情報の収集 

・事故発生時の受付から対応・保険会社とのやり取り 

・お客様との電話対応・会議資料作成 など 

 
 

 

ご興味がある方は、ぜひ 1 度 
群栄興産までご連絡ください！！ 
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